

2024-25RI 会長:ステファニー・アーチック ガバナー:五十幡和彦 会長:大谷純一 / 幹事:清水龍男
 例会日:木曜日午後 12:30 会場:商工センター 編集・発行:クラブ会報委員会 委員長:松岡 保

第 23 回(第2762回) 2025年 1月第2例会 1月16日(木)

[理想の経営]

株式会社デイセンター代表取締役 折原 浩様

- 点鐘 / 大谷純一 会長
- 国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和
- 会長の時間 /大谷純一会長
- 幹事報告 / 清水龍男 幹事
- 委員会報告
- ロータリーの友読みどころ紹介

- 誕生祝
- 卓話 折原 浩様
- 謝辞 大谷会長
- 出席状況・ニコニコ報告
- 点鐘 / 大谷純一 会長

司会進行坂本篤子会員

○点 鐘 大谷純一会長

会長の時間 / 大谷純一会長



皆さん、こんにちは！ 今日もご出席頂きありがとうございます。
 ありがとうございます。

新年度になり気分も一新！ 良いスタートが切れた
 のではないかご推察致します。

私も後半戦のスタートをきり、よし、もうひと踏ん張
 り頑張るぞ！と、気持ちを新たにしたところござい
 ます。後半戦もどうぞよろしくお願い致します。

この正月は小学一年生の孫と接する機会が多く、
 その行動を見ていると絶えず動きまくっていて、元気でよかったと思うと同じに、何かに興味を持つ好奇心
 がすごいと思わされました。

「なんでだろう？」と疑問を持ちどんどん質問してくるのです。今のうちは、応えられる程度なので助かっ
 ています。すぐに答えられない時が来てしまうだろうな！と心配しきりですが、そうなったら今度はこちら
 が質問側になれば、コミュニケーションを図れるのではないかと考えております。

そこで、自分も孫には負けていられないと、疑問に思う「なぜ？」を探してみました。
 その中の一つに頭の「脳」の不思議があります。

「脳」で考えることは、当たり前なことのですが、「脳」は、細胞物質なのです。それなのになぜ色々な事を考えたり、感情を持ったりすることが、できるのでしょうか？ 不思議でなりません！

そこに張り巡らせている神経細胞の関係性と言われてはいるものの、現在、まだこの謎は解明されていないようです。

他の動物にも「脳」はありますが、身体的能力を比較すると、ゴリラやライオンや他の動物たちよりもはるかにパワー不足です。それに鳥のように空を飛べないし、魚のように水の中に長時間いることもできません。

でも人間が他の動物と明らかに違うのが、「頭の良さ」なのです。その頭のいい人間が地球を支配できるようになりました。人々に喜びを与え、苦しみを与え、いろいろな欲望を与え、争いを起こすまでになってしまいました。ここでは、単純に「脳」の一端の話をさせていただきます。

例えば「ひと目惚れ」って、どうして起こるのでしょうか？

皆さんもきっと経験ありますよね！

人間は、非常に短い時間で様々な情報を受け止める能力を持っているらしいです。脳は論理を司る回路より、感情を司る回路の方が、情報処理の速度が速いそうです。

「ひと目惚れ」は、相手を見た瞬間に感情の回路が、「この人大好き！」という結論を出してしまうらしいのです。人を好きになることは、直感によるところが大きいようです。

アメリカのある調査では、一目ぼれから結婚したカップルは、55%に上り、そのうち離婚したのは、男性が約20%、女性は10%以下で、アメリカの離婚率は、約50%を考えるとかなり低い数字になっています。

「直感」は、信頼できる能力です。

それと私が気になるところで、「お酒」や「ギャンブル」暑い中 ご出席ありがとうございます。

オリンピックも熱戦が繰り広げられております。阿部詩選手の敗戦での号泣ぶりを見てもと背負っているものが、もの凄く大きいものなのだと感じます。また、あそこまで自分を追い詰めなければならないものなのかと、自分を追い詰めたことのない私には、凄くショッキングでした。

でも、日本人選手の活躍ぶり、サッカー、体操、柔道、馬術等など、幅広い競技の選手の活躍には感激しています。

幹事報告



次回の例会はみらいにて図書の贈呈です。

11 時よりお食事ができます。お間違いのないようお願い致します。

先日、中間監査を行い予算通りに推移しておりますが、夜間例会の出費(お酒)が多くなっております。お酒を多く飲まれる方は、ニコニコお願い致します。

読み処紹介



ロータリーの友 高橋泰隆委員

横 P5 R1会長のメッセージ

ロータリーは楽しくなくてはいけない！

横 P8 四つのテストその由来をひもとく！

縦 P4 伝統技法と職業奉仕の心

是非、一読ください

誕生祝



誕生祝い代表挨拶 福島会員

講師紹介



ビジネス 金子委員長

(株)ディセンター

代表取締役 折原 浩様

渋沢栄一の言葉をもとに経営者としての心構え、
考え方の基礎についてお話をして頂きます。

講師



岩崎弥太郎の内々経営に対し、渋沢栄一の外経営の違いについて、

渋沢栄一の人生(経営)は人々の幸せ(世の安定)を願ったものであった。

講師 (株)ディセンター 折原 浩様



出席状況・ニコニコ



出席状況報告

正会員数	55名
出席者	33名
出席率	60%
ニコニコ報告	11000円

本日の司会兼務、坂本篤子委員

○大谷純一会長/折原さん、本日は卓話ありがとうございます。渋谷栄一さんを見習って心ある経営に努めます。

皆様、後半戦もよろしくお祈りします！

○清水幹事/折原様、本日はよろしくお祈りいたします。

○坂本篤子会員/折原様 本日は卓話ありがとうございました。

○小林群司会員/折原様、本日は卓話よろしくお祈りいたします。

○福島会員/お誕生日のお祝いありがとうございます。